



Quartierverein Lenggis-Kempraten
8645 Jona

Lenggis-Kempraten, 18. November 2007

44. Generalversammlung des Quartiervereins Lenggis-Kempraten

Mehr Mitglieder, mehr Besucher und eine neue Webseite

Bis auf den letzten Platz war der Saal des Gasthaus Krone-Tandoor in Kempraten besetzt. 76 des mittlerweile auf 266 Mitglieder angewachsenen Quartiervereins Lenggis-Kempraten nahmen an der 44. Generalversammlung teil. Der letztes Jahr neu gewählte Präsident Matthias Segieth durfte über ein aktives und gut besuchtes Vereinsjahr berichten.

Die gesellschaftlichen Anlässe finden regen Zuspruch und werden von Neuzuzüglern wie auch Alteingesessenen zum Anlass genommen Kontakte zu Nachbarn zu knüpfen und sich besser kennen zu lernen. Der Raclette-Plausch im Partyraum „Kuhstall“ der Familie Murer sowie die Tonbild-Show von Kurt Haas erfreuten sich grosser Beliebtheit. Den Besuch der Schoggi Fabrikation Maestrani in Flawil liessen sich über 40 Schleckmäuler nicht entgehen und auf der Wanderung oberhalb Walenstadtberg konnte man die eindrucksvolle Aussicht auf den Walensee geniessen. Der Vorstand engagiert sich auch in verschiedenen Gremien der Stadt Rapperswil-Jona, wo er die Anliegen des Quartiers vertritt so zum Beispiel im neu geschaffenen Stadtforum, wo zu Geschäften und Fragen der Stadt die Interessen des Quartiers frühzeitig eingebracht werden können. Nachdem die Gesamtverkehrsoptimierung und der Masterplan Siedlung und Landschaft abgeschlossen sind wir zur Zeit die Richt- und Zonenplanung der einzelnen Quartiere erarbeitet. Ein wichtiger Punkt dabei ist die Eigenständigkeit der einzelnen Quartiere zu stärken. Der Quartierverein nimmt aktiv an diesen Arbeiten teil. Matthias Segieth und Patricia Wenck haben im Rahmen der „IG Raum und Verkehr“ die Möglichkeit, frühzeitig Einfluss auf die Erarbeitung der neuen Planungsinstrumente zu nehmen.

www.quartierverein-lenggis-kempraten.ch

Seit Mitte Jahr sind viele Informationen über das Lenggis-Kempraten Quartier auf einer neuen Webseite zu finden:

Das Jahresprogramm, Bilder der gesellschaftlichen Anlässe, Kontaktadressen sowie Links zu Vereinen und Treffpunkten im Quartier.

Die Generalversammlung bedankt sich mit einem spontanen Applaus bei Conrad Bühler für die Gestaltung dieser Webseite mit vielen tollen Fotos.



In direktem Kontakt mit dem Stadtrat

Walter Domeisen, Stadtrat - Ressort Bau, Verkehr, Umwelt informierte die Anwesenden über den Stand der Abklärungen zu Tempo 30-Zonen im Stadtgebiet. Das Gutachten ist soeben fertig gestellt worden. Die interessierte Bevölkerung wird voraussichtlich im Februar/März zu einer Quartiersversammlung eingeladen wo neben Behördevertretern auch die Kantonspolizei zu diesem Thema informieren wird. Das Dossier Verkehrserschließung Unterer Lenggis, das die Verkehrsführung im Bereich Belsitostrasse-Fluhstrasse überprüft und allfällige Verbesserungsmöglichkeiten abklärt wird an dieser Versammlung ebenfalls besprochen.

Aus der Versammlung konnte Walter Domeisen verschiedene Anregungen entgegennehmen. So wurde auf die Vandalenakten beim Bahnhof Kempraten hingewiesen und das späte Eintreffen der Kantonspolizei bei entsprechender Benachrichtigung bemängelt.

Abschliessend dankte der Präsident dem Stadtrat Rapperswil-Jona und den Schulbehörden für die gute Zusammenarbeit sowie die stets offenen Ohren für die Anliegen des Quartiersvereins.



Quartiersverein Lenggis-Kempraten

Horst Bodenmann
Römerwiese, 8645 Jona
Tel. 055 210 2383